

La empresa toledana es distribuidora oficial en Castilla-La Mancha de Puertas Mavisa

Joaquín Díaz S.L. invierte 100 millones en instalaciones

ALICIA SÁNCHEZ
Toledo

La empresa Joaquín Díaz de muebles, puertas y trabajos de carpintería ha cambiado recientemente de forma jurídica para adquirir su nueva identidad como Sociedad Limitada, por el incremento experimentado en su volumen de trabajo durante los últimos años, superando los 120 millones de pesetas.

Con amplia experiencia en el sector y habiendo sido durante décadas una empresa dinámica, en la actualidad está acometiendo una inversión de 100 millones de pesetas. El desembolso está destinado al traslado de sus actuales instalaciones, en el polígono industrial de Toledo, a una zona cercana, donde se ha realizado la compra de una nave de 1.600 metros cuadrados.

En estas instalaciones se realizarán los trabajos de carpintería como las cercas, molduras blindadas, de formica, tarimas y una amplia gama

La firma de muebles, puertas y venta de trabajos de carpintería se traslada a una nave de 1.600 metros cuadrados

de productos para el carpintero. También serán la sede de una segunda actividad de la que se encarga la empresa desde hace 12 años, que es la de distribución en exclusiva en Castilla-La Mancha de Puertas Mavisa, una empresa con implantación nacional ubicada en Villacañas (Toledo).

Joaquín Díaz S.L. posee también una tienda de venta al público de muebles en la travesía del barrio de Santa Bárbara de Toledo. La gama se extiende a todo tipo de muebles auxiliares, además de exposición de puertas al particular y otro tipo de servicio a particulares como reformas de carpintería de pisos, barnizado e incluso cristales.

La actividad de la empresa experimentada en los últimos años se prevé que continúen en la presente anualidad, período que el gerente de



La empresa prevé experimentar un crecimiento del 20%.

la empresa, Joaquín Díaz, prevé crecer en facturación en torno a un 15% ó 20%.

Joaquín Díaz S.L., que trabaja a nivel regional con la distribución de Puertas Mavisa, principalmente en Cuenca, Ciudad Real y Toledo, mantiene un alto grado de competitividad precisamente en la venta de estos productos dentro del sector de la carpintería, aunque completando la competitividad de estos precios con los servicios que ofrece en su

amplia gama de productos de carpintería, reparación de estos materia-

les y venta directa al público de muebles.

La gran mayoría de los productos que vende esta empresa tienen algún tipo de certificado de calidad, entre ellos los expendidos por Eenor, que garantiza la venta de los mismo "ya que los clientes son cada vez más exigentes a la hora de invertir su dinero", apuntaba Joaquín Díaz.

Respecto a la exposición y venta de muebles, Joaquín Díaz S.L. está en la actualidad trabajando para ampliar su mercado dentro de Toledo capital así como en los municipios de alrededor.

SIAL París acoge a 18 empresas de Castilla-La Mancha

REDACCIÓN
C-LM

A esta nueva edición de SIAL 2000 París, una de las ferias más importantes a nivel europeo del sector agroalimentario, acudirán con un stand- isla de 252 metros cuadrados 18 empresas de Castilla-La Mancha. El stand está promocionado por la Junta de Castilla-La Mancha y todas las empresas asistentes irán bajo una denominación genérica, que es la de esta región.

La Cámara de Comercio de Ciudad Real organiza la participación agrupada de las empresas de la región en esta importante feria, que se celebra cada dos años en la capital francesa y está considerada como una de las más importantes del mundo.

Damm confía en hacerse con Solán de Cabras

El presidente de la cervecera prevé alcanzar un acuerdo con la fábrica de agua conquense

REDACCIÓN
Barcelona

El presidente del Grupo Damm, Demetrio Carceller, ha expresado las esperanzas de la empresa cervecera de hacerse con el control del manantial de Beteta (Cuenca) que produce el agua mineral Solán de Cabras, una vez que se resuelva el conflicto que en

la actualidad mantienen con una parte de los accionistas de Solán de Cabras. El presidente del grupo manifestó que el objetivo de la empresa es llegar a un acuerdo con todos, y dijo que no tienen ningún interés en "aplastar" al accionista minoritario. Así, recordó que existe una sentencia de la Audiencia

Provincial de Cuenca que da la razón a los accionistas que acordaron la venta de sus acciones a Damm, por lo que confían en el que caso se resolverá favorablemente. Demetrio Carceller, anunció la intención de la compañía de comprar las seis marcas de cervezas de las que tiene que desprenderse el Grupo Heineken.

2º premio

provincia de ciudad real

JOVEN EMPRESARIO

30 DE JUNIO 2000

Si tienes menos de 40 años.
Si tu principal centro de trabajo está en la provincia de Ciudad Real.
Si eres propietario mayoritario, el impulsor de los éxitos y el máximo directivo de tu empresa.
Si tu empresa no está participada mayoritariamente por entidades financieras o aseguradoras.

TÚ PUEDES SER EL PREMIO JOVEN EMPRESARIO DE LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL

Presenta tu proyecto e infórmate en AJE CIUDAD REAL.
Tfno.: 926 23 23 94 E-Mail: ajecr@clm.es www.fedajeclm.org C/ Montesa, 9 1ª A. C. Real
Tienes de plazo hasta el 22 de junio de 2000

organiza: **CIUDAD REAL AJE JOVENES EMPRESARIOS**

patrocinan: Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Diputación Provincial de Ciudad Real, CCM, Ayuntamiento de Ciudad Real, Aerpuerto, Lanza, La Mancha, Italla, Narea, Emocolor.